



Procès-verbal de la réunion du Comité de Sécurité publique de l'arrondissement L'Île-Bizard – Sainte-Geneviève tenue le lundi 6 octobre 2014, à 9 h, à la salle de conférence des travaux publics et ingénierie du 350 A, montée de l'Église, L'Île-Bizard.

Étaient présents :

Messieurs : Jean-Dominic Lévesque-René, Président
Stéphane Bernaquez, Chef de division – Aménagement urbain et sécurité publique
Francis Malenfant, PDQ 3
Jean-Pierre Tanguay, représentant pour Sainte-Geneviève
Catherine Harel – Agente Sécurité publique
Catherine Gingras, représentante pour L'Île-Bizard
Marcel Bélanger, Contremaître

Absents : Stéphane Robitaille, SIM

1) Adoption de l'ordre du jour de la réunion du 25 août 2014 :

Il est proposé par Stéphane Bernaquez et appuyé par Marcel Bélanger d'adopter l'ordre du jour de la réunion du 5 mai 2014.

2) Tour de table des dossiers en cours :

- Retour sur la rencontre pour les mesures d'atténuation de la vitesse dans l'arrondissement.
- Proposition d'un message de tolérance zéro sur le babillard de la ville pour la question de la vitesse.

3) Rapports de circulation pour les rues Louise Bizard et Fer de Lys

- M Bélanger les résultats n'étaient pas concluants. Il n'a donc pas été démontré qu'il y avait vitesse excessive sur ces rues

4) Demande d'étude de circulation sur la rue Aumais

- M Bélanger indique que l'étude a été effectuée et les résultats seront connus à la prochaine rencontre.

5) Transfert d'un arrêt d'autobus devant le 15 562, Gouin

- M Bélanger confirme après avoir logé un appel à la STM que nous n'avons aucun pouvoir sur le positionnement des arrêts d'autobus. Les démarches doivent être effectuées par le requérant auprès de la STM.

6) Levée de l'assemblée :

Il est proposé par Francis Malenfant et appuyé par Jean-Pierre Tanguay de lever l'assemblée à 10 h 00.



Jean-Dominic Lévesque-René
Président



Stéphane Bernaquez
Chef de division
Aménagement urbain et sécurité
publique